Monsieur le Premier Ministre, je vous appelle à entendre le signal d'alarme des acteurs des filières sociale et médico-sociale.

Alors que les employeurs parlent d'hémorragie dans leurs effectifs et de leurs sévères difficultés à recruter des jeunes à l'issue de leur formation, il est nécessaire d'aligner par le haut les salaires de ces professionnels, qu'ils relèvent du droit privé ou de la fonction publique territoriale, elle aussi exclue du périmètre retenu dans le cadre du Ségur de la Santé. A travail égal, salaire égal, quels que soient les statuts!

Il y a urgence à rendre attractifs les métiers de l'accompagnement aux personnes les plus vulnérables. Il s'agit là d'un enjeu de société! Dans cette perspective, il convient de donner suite aux demandes des acteurs des secteurs social et médico-social, salariés comme employeurs, qui sollicitent la mise en œuvre d'un plan national des métiers de l'humain, pour la revalorisation des professionnels en activité, pour le recrutement de nouveaux travailleurs sociaux et médico-sociaux afin de pourvoir aux besoins actuels évalués à 65 000 postes, pour la mise en œuvre de financements pérennes nécessaires à la continuité des suivis et accompagnements.

En vous remerciant de l'attention portée à la présente et dans l'attente de votre réponse, je vous prie de croire, Monsieur le Premier Ministre, en l'expression de ma haute considération.

how is very

Fabien Roussel Député du Nord